

Hessentag 2017

Kreuzbundgruppen Rüsselsheim und Raunheim präsentierten sich

„Dabei sein ist alles“ war die oberste Devise und so waren die Weggefährten Christine und Hajo Müller von der Gruppe Raunheim, sowie Ursel Lux - Roland Libert und Hilbert Kapps von der Gruppe Rüsselsheim bereit, den Kreuzbund auf dem Hessentag 2017 zu präsentieren

Wir wollten uns nicht ausschließen, denn hier haben wir die Möglichkeit uns und unsere Arbeit einem breiten Publikum zu präsentieren, so war der allgemeine Tenor der Beteiligten.



Hierzu bot sich der Pavillon am Haus der Senioren direkt an der Hessentagsstraße an.

Alle Selbsthilfegemeinschaften der SHG AG- Rüsselsheim konnten sich präsentieren. Im kompletten Innenbereichen hatten viele Senioren- Künstler/innen die Möglichkeit ihre Arbeiten ausstellen. Im ruhigen und schattigen Gartenbereich der zur Entspannung diente und von vielen Besucher genutzt wurde, gab es Kaffee und selbst gemachten Kuchen der Mitarbeiter des Senioren Hauses.

Erstaunt waren wir über das rege Interesse vieler Besucher an unserem Stand, wobei vielen nicht bewusst war, wie vielseitig doch das Angebot der Suchtselbsthilfe des Kreuzbunds ist.

Kleine Small-Talks mit den Hessentags Besuchern bereicherten bei herrlichem Wetter die Atmosphäre. Neben unserem Info-Material war die Alkoholbrille ein begehrtes Objekt. Manch einer war erstaunt, wie sehr doch das Sichtfeld schon bei 0,8 Promille eingeschränkt ist. „Oh das hätte ich aber nicht gedacht,“ so die Aussagen der Probanden.

Über eins waren sich alle Kreuzbund-Aktiven trotz anfänglicher Skepsis sicher: Eine gelungene Aktion des Kreuzbundes zur Öffentlichkeitsarbeit.

Einen besonderen Dank geht an die Leitung des Senioren Hauses Rüsselsheim für die herzliche Unterstützung und die gute Verpflegung.

Text: H.Kapps

Bilder R. Libert Rüsselsheim 3